#### MAS SANTA OLAYA

### Los veteranos +55 superan al Grupo

:: C. S. El equipo olayista de veteranos +55 superó este fin de semana a la formación del Grupo Covadonga El enfrentamiento resultó muy reñido y se decidió a favor de la formación fabril por 3-2. La escuadra olayista volverá a entrar en juego el próximo día 23 de marzo contra el Real Club de Tenis de Oviedo A.



#### Campus Multiactividad de Semana Santa

#### ACTIVIDADES

:: C. S. Permanecen abiertas las inscricpiones para el Campus Multiactividad. Se celebrará del 15 al 22 de abril y está dirigido para jóvenes nacidos entre 2006 y 2014. Las actividades se desarrollan entre las 9 y las 14 horas. Se puede acceder a horarios más amplios, que incluyen el desa-yuno y la comida. La natación será la principal actividad, aunque también se practicarán otras disciplinas.

#### Intenso fin de semana en la Liga regional

:: C. S. Los equipos de pádel del Santa Olaya tendrá una gran actividad el próximo fin de semana. La formación femenina de Primera División se medirará al Iberpal-Netpádel en su cancha, mientras que el equipo de Tercera División se enfrentará a domicilio al Anantia Pádel en el grupo A del tomeo. El conjunto masculino de Segunda División medirá sus fuerzas con el Cover Pádel

# **El Santa Olaya** aguarda a las grandes promesas

#### NATACIÓN

El nacional infantil de invierno es uno de los de mayor participación, con cerca de 700 deportistas en representación de casi dos centenares de clubes

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya está listo para acoger el Campeonato de España Infantil de Invierno, que se celebrará en sus instalaciones del 14 y 17 de marzo. El torneo reunirá a los jóvenes talentos de la natación españo la. Sus números reflejan la importancia del campeonato; cerca de 700 participantes pertenecientes a casi dos centenares de clubes de todo el país, Antes de que se dé la salida a la primera prueba, ya es un torneo de récord y no solo por los que se espe-rarán en la piscina, sino por su participación, que hasta el año pasado se movía entorno al medio millar de nadadores, lo que lo convierte en uno de los de mayor aceptación del programa de la Federación Españo-

Será una competición en la que estará representada toda la natación nacional, puesto que, en otros cam-peonatos, los grandes clubes concentran el grueso de la participación. Emilio Núñez, director deportivo del club fabril, hace hincapié en que es «una compétición muy interesan-te para nosotros. Llevábamos varias temporadas intentando organizarlo, pero hasta ahora no nos lo habían concedido».

De esa forma, el Santa Olaya se refrenda entre los referentes de la natación nacional en el plano organizativo en todas las categorias, pues to que, tras los Campeonatos de España Absolutos y las Copas de España de clubes, ahora se embarca en llevar adelante una competición de

categorías inferiores. El club fabril estará representado por los nadadores Tania Rey, Pelayo Tamarit, Juan Mosquera, Daniel Fernández, Alejandro Bericua, Marcos de la Puente, Luján Fernández, Aldara González, María Calvo, Andrea Vega, Sara Álvarez, Reyes Gopfert, Paula Albalá y Lucia Marrot.

#### **Muchas sorpresas**

El Santa Olaya será una de las enti-dades que aporte mayor número de deportistas al campeonato, aunque el técnico gijonés es consciente de que «estar en las finales será difícil, habrá un gran nivel». También añade que es una cita que depara muchas sorpresas, ya que este es uno de los torneos en los que pueden emer-ger grandes nadadores. «A medida que los deportistas van evolucionan-



Emilio Núñez, director deportivo del club fabril, junto a la piscina olayista. :: DANIEL MORI

do, hay menos sorpresas en los campeonatos», confiesa Emilio Núñez.

El técnico fabril considera que en el nacional se podrá ver «cómo brotan los nuevos talentos de la nata-

La formación fabril

será una de las que

a la competición

ción del país, que estarán refrendados por registros muy interesantes. Espero que sea un estímulo para nuestro equipo».

Los participantes en el campeo-

El torneo refrenda a la entidad de EL Natahoyo como un referente en el plano organizativo

nato son el futuro de la natación española. Asturias estará «muy bien representada, los nadadores del Principado harán un buen campeonato», afirma el director deportivo del Santa Olaya. También señal a como referencia el nacional por autonomías alevin, en el que el Principado registró un excelente papel. Núñez opina que en esta cita eno solo el Santa Olaya va tener buenos resultados Hay varios clubes asturianos que también apuntan muy alto en el tor-

## El Delgado Abogados-CNSO sigue sin conocer la victoria

#### BALONCESTO

GIJÓN. El Delgado Abogados- CNSO sigue mantiene su divorcio con la victoria y este fin de semana encadenó su cuarta derrota consecutiva en la fase regular del Campeonato de Es-paña de Primera División, en el que perdió ante el Liberbank Oviedo B por 63-56-

Los locales comenzaron dominan do el partido. Su movilidad y el acierto en el tiro a canasta abrieron las primeras diferencias en marcador para el cuadro ovetense (22-15).

El conjunto fabril logró entrar en el encuentro en el segundo cuarto con una excelente actitud defensiva. que consiguió frenar a los jugadores del Liberbank Oviedo. El 'Oly' destacó en las acciones en ataque y en el

incremento en el ritmo de juego, con el que recuperó las opciones de lograr los puntos en liza, dando la vuelta al marcador al descanso (31-33).

aporten más nadadores

El Santa Olaya despachó su mejor juego a la reanudación. Recuperó su poder anotador y su defensa logró mermar ataque del conjunto de la ca-pital asturiana (41-51)

Sin embargo, los ovetenses recuperaron el mando del partido en el último cuarto, Las malas decisiones en ataque del Delgado Abogados-CNSO y el acierto de sus rivales propiciaron un parcial de 22-5 con el que el Liberbank Oviedo B de llevó la vic-

## El equipo absoluto medirá fuerzas con la élite española en el Open de Madrid

#### NATACIÓN

:: C. S.

GIJON. El equipo absoluto del Santa Olaya participará el próximo fin de semana en el Madrid Open Absoluto, Campeonato Júnior de Invierno. Esta es cada temporada una de las citas más importantes del calendario para los técnicos gijoneses a la hora de valorar la forma física de los integrantes de la formación de El Natahoyo

Acudirá con dieciocho deportis tas, Sergio Campos, Juan Luis Vega, Marcos Rodríguez, Paloma Marte 10. Alexia Arredondo y Aroa Silva li derán la formación, en la que también estarán Patricia García, Angela Pérez, Francisco Macia, Daniel Palacio, Helena Robla, Noelia Garcia, Daniel Garcia, Sergio Martinez, Alba Marqués, Laura Pérez, Hugo Sanchez y Alejandro Martínez